La privatisation des écoles publiques de Porto Rico est annoncée



San Juan, 6 février (RHC) – Le gouverneur de Porto Rico, Ricardo Rosselló a annoncé le début, prochainement, de la privatisation des écoles publiques du pays.

Ricardo Roselló soumettra à l'Assemblée Législative une réforme du système d'enseignement qui inclura des changements administratifs significatifs, la décentralisation et l'autonomie régionale.

Le gouverneur de Porto Rico a ajouté que l'enseignement public de l'île a des stratégies de planification purement administratives ce qui a produit des déficiences académiques alarmantes et une réduction du nombre d'élèves de 25% depuis 2013.

Les autorités portoricaines ont révélé la création d'écoles charter, des institutions indépendantes du Département de l'Éducation qui fonctionnent de façon gratuite aux États-Unis depuis les années 90.



Radio Habana Cuba